

## Le Saint-Nicolas s'invite à Mirecourt !

L'association de Mirecourt a organisé, le 6 Décembre, avec des TISF (Technicienne de l'Intervention Sociale et Familiale) du secteur plaine, une rencontre intergénérationnelle dans le cadre des actions collectives Famille, entre des bénéficiaires de ladite association et des familles aidées du service Famille à l'occasion de la Saint-Nicolas.

Les enfants, accompagnés de leurs parents, ont ainsi pu jouer à différents jeux avec les bénéficiaires et tout le monde fut ravi de cette initiative et de ces échanges qui permettent de faire oublier les « a priori » de chacun. Au total, c'est 80 sourires qui ont tous pu passer une super après-midi ensemble avec des chocolats et autres pâtisseries.

